◆あなたの情報が誰かの役に立ちます!♪

この街を楽しみたい人は今すぐ登録!



グループに参加しよう♪

「おすすめランチ」や「ママ交流会」、「飲み歩き好き」など、興味のあるグループに参加 して、よりディープな情報交換を楽しみましょう♪











品川区エリアの情報交換 地域コミュニティアプリ「ピアッザ」











「ピアッザ」は防災情報・行政情報や地域情報などを安心安全に交換しあえる SNS アプリです。 「ピアッザ」と品川区は連携して地域の情報を発信しています。

ピアッザの意味は、 イタリア語で「広場」

ピアッザは、街の情報をユーザーさん同士で安心・安全に 交換し合うことのできる情報交換SNSアプリです♪

おもちゃや 家具、家電など おさがりの譲り合い



ポットには 載っていない イベント情報も カレンダーでチェック!



習い事や ワークショップの お知らせをチェック♪





商品が50%OFFで販売されるそうです♪ ロオススメ 自お場情報





防犯情報や 自治体ニュースが タイムラインで すぐ見られる♪ ピアッザを使い始めたきっかけは、近くの児童館に初めて息子を連れて行った時で、地域の情報が見られると知り、アプリをインストールしました。

使ってみると、他のSNSでは得られないようなごく 身近な情報を得られ、さらにアプリ内「お譲りします」 機能を使って実際にクッキーの型や子ども椅子を譲っ ていただくなど、オンライン上とリアルでのご近所付 き合いが楽しめます。

同じ頃に参加し始めた公園の芝生管理ボランティア「イクシバ!プロジェクト」の周知をピアッザで始めましたが、ピアッザの投稿を見てこの活動に参加してくださる方もいて、公園の芝生が手作業で大切に育てられているということを地域の皆さんに知っていただくツールとしても効果があるんだなと実感しています!



ボランティア活動を紹介 仲間が増えました

KAWASHIN さん / ピアッザ 歴 2 年



ピアッザで少しずつ 広がる地域の繋がり。 子育てもぐっと 楽しくなりました!

sakki さん / ピアッザ歴 4 年

子どもが産まれて、小児科や公園、児童館の情報をもっと知りたいと思った時に、ネット検索で「ピアッザ」を知りました。

投稿のきっかけは、息子の1歳誕生日の一升餅探し。 どこで購入しようか迷った時、ピアッザで先輩ママさんに教えてもらい素敵な思い出を残すことができました。この投稿をきっかけに先輩ママや地域の繋がりを持てたことが、凄く嬉しかったです。

最近では、週末のお出かけ情報をエリアを変えて検索 したり、ご近所さんからの美味しいランチ情報を見て ママランチ会を開催したりしています。

ピアッザを使い始めて自然と心地良い繋がりが出来てきました。地域情報にも詳しくなってきて、街に愛着が湧いて以前よりすみやすくなったような気がします。 ピアッザは、私の生活には欠かせないツールの一つです!











ご近所さんから

リアルなオススメの

病院情報や遊び場

の□コミ♪

街の人だからわかる

オススメのグルメ情報

子連れランチ情報 *、I











